## Nota de prensa

Trade Republic amplía su oferta del brokerage a la gestión patrimonial, habilitando el acceso a los Mercados Privados y nombra nuevo Country Manager. Inicio de una alianza estratégica con Apollo y EQT.

- Con más de 10 millones de clientes y 150.000 millones de euros en activos bajo gestión, Trade Republic amplía su propuesta desde el brokerage hasta la gestión patrimonial. Antes de final de año, la compañía introducirá tres nuevas clases de activos independientes.
- Para comenzar, Trade Republic lanza los Mercados Privados, ofreciendo acceso a esta clase de activo gracias a una alianza estratégica con Apollo y EQT.
- A través de su plataforma de inversión, los clientes de Trade Republic pueden invertir desde 1 euro mediante inversión fraccionada y disponer de liquidez mensual a través del mercado interno de Trade Republic. Esto contrasta con los mínimos de inversión de 10.000 euros y los reembolsos trimestrales propios de los fondos.
- Pablo López Gil-Albarellos asume el cargo de Country Manager para España y Portugal, reforzando el compromiso de Trade Republic en la Península Ibérica, uno de sus mercados clave, donde ya cuenta con más de 1 millón de clientes y ha sido el banco más rápido en alcanzar esa cifra en España.

Madrid, 15 de septiembre de 2025 – Trade Republic, la mayor plataforma de ahorro de Europa, continúa creciendo y supera ya los 10 millones de clientes en 18 mercados europeos, con más de 150.000 millones de euros en activos bajo gestión. Gracias a alianzas estratégicas con Apollo y EQT, Trade Republic amplía sus servicios para ofrecer acceso a los Mercados Privados. En los próximos meses, el banco lanzará dos nuevas clases de activos adicionales, cada una con 30 días de diferencia.

"La creación de riqueza a largo plazo es mucho más que un plan de ahorro en ETFs. Se trata de combinar diferentes clases de activos. Ahora, estamos haciendo evolucionar Trade Republic del brokerage a la gestión patrimonial", afirma Christian Hecker, cofundador de Trade Republic. "Tras nuestra expansión al ámbito bancario, con cuentas corrientes y tarjetas, este es el hito más importante desde nuestra fundación. Con Apollo y EQT, hemos asegurado para nuestros clientes a dos de los gestores de Mercados Privados más relevantes del mundo."

Esta nueva oferta brinda a los clientes de Trade Republic la oportunidad única de invertir en empresas privadas, que representan el 88 % de la economía. Permite a los inversores minoristas participar en el rendimiento de estas compañías y diversificar aún más sus carteras, recordando que los Mercados Privados son una clase de activo a largo plazo y conllevan riesgos, incluido el riesgo de pérdida de capital.

"Hoy, las carteras de la mayoría de los inversores particulares se limitan a ETFs y acciones cotizadas, a pesar de que los mercados públicos representan solo una fracción de la economía invertible. Con nuestra alianza con Trade Republic, estamos ofreciendo acceso a una cartera global y diversificada de Mercados Privados a través de las estrategias contrastadas de EQT, una oportunidad históricamente reservada a inversores institucionales", afirma Peter Beske Nielsen, Global Head of Private Wealth & Evergreen Solutions en EQT.

TRADE REPUBLIC **≇** 1/2

En una estrategia profesional de gestión patrimonial, las acciones y ETFs suelen representar solo alrededor del 60 % de la cartera. Los Mercados Privados pueden ayudar a los inversores a lograr una mayor diversificación. Con esta nueva oferta, Trade Republic pone a disposición de sus clientes una clase de activo que tradicionalmente ha sido menos accesible para el inversor minorista.

"Con esta nueva alianza, que combina la experiencia de Apollo con la capacidad innovadora de Trade Republic, nos dirigimos a un espectro mucho más amplio de inversores en toda Europa. Juntos, nos complace impulsar la continua democratización de los Mercados Privados", señala Veronique Fournier, responsable de EMEA Global Wealth en Apollo.

"En España y Portugal la conciencia financiera está creciendo, pero el acceso a herramientas efectivas de creación de patrimonio sigue siendo limitado", comenta Pablo López. "Es un honor liderar nuestra misión en España y Portugal, liderar la transformación de nuestra plataforma y ofrecer a más personas la posibilidad de ahorrar e invertir con las mismas oportunidades que antes estaban reservadas a los más ricos".

Pablo López Gil-Albarellos se incorporó a Trade Republic en 2021 para liderar el lanzamiento en España y actualmente dirige Product Operations de tarjetas, cuentas corrientes y cuentas familiares. Ha creado y escalado equipos transversales, supervisado la localización del producto y de la sucursal en España, y contribuido al exitoso lanzamiento de la tarjeta de Trade Republic en 18 mercados. Antes de incorporarse a la compañía, trabajó en Monitor Deloitte asesorando a grandes entidades financieras en estrategia, fusiones y adquisiciones y crecimiento en fintech. Es licenciado en Derecho y Administración de Empresas por la Universidad Autónoma de Madrid.

El nombramiento de Pablo López Gil-Albarellos y la apertura de Private Markets marcan un paso decisivo en la misión de Trade Republic de democratizar la creación de patrimonio en Iberia y de apoyar a españoles y portugueses a cerrar la brecha de las pensiones.

## **Sobre Trade Republic:**

Website I FAQ I Instagram I LinkedIn I TikTok

## Por favor no dudes en ponerte en contacto con nosotros:

Pablo López Gil-Albarellos

**Country Manager Spain & Portugal** 

press-es@traderepublic.com

TRADE REPUBLIC 

2/2

## **Sobre Trade Republic**

Trade Republic tiene la misión de empoderar a todas las personas para crear patrimonio mediante un acceso sencillo, seguro y gratuito al sistema financiero. Con millones de clientes en 18 países europeos y más de 150.000 millones de euros en activos bajo gestión, Trade Republic se ha convertido en la aplicación de referencia para que los europeos gestionen su patrimonio. Trade Republic ofrece planes de inversión, compraventa fraccionada de acciones, ETF, bonos, así como derivados y criptomonedas. Además, los clientes disfrutan de la tarjeta Trade Republic con un 1 % de Saveback en los pagos con tarjeta y una remuneración de intereses que traslada a todos los clientes el tipo de interés del Banco Central Europeo (BCE). Trade Republic es un banco de servicio completo y está supervisado por la Autoridad Federal de Supervisión Financiera (BaFin) y el Deutsche Bundesbank.

TRADE REPUBLIC 

3/2